

Heute beginnen wir mal sportlich ...

# Zillertaler können nicht nur Skifahren, sie sind auch Top-Sportschützen!

Das Zillertal ist das aktivste Tal der Welt, heißt ein alter Werbeslogan. Aber es ist tatsächlich so. In vielen Bereichen, im Sport mit Sicherheit. Zillertaler fahren nicht nur Ski, sie steigen in schnelle Autos, wie uns Rene Binder so oft schon bewiesen hat, laufen unglaublich schnell auf Berge, denke nur an Markus Kröll, kraxeln wieselflink und sind an unzähligen Radrennen siegreich. Besonders hervorheben möchten wir heute aber jene Zillertaler, die uns im wichtigsten Großereignis österreichischen Schießsports nicht nur vertreten, sondern in diesem internationalen Wettkampf im fernen Aserbajdschan für Furore gesorgt haben.

Mit den ISSF Weltmeisterschaften für Gewehr und Pistole, die Mitte August in Baku stattfanden, ging ein tolles Event über die Bühne, das aufhorchen ließ. Für Tirol gingen sechs AthletInnen an den Start, darunter Nadine Ungerank vom SG Zell am Ziller und Andreas Thum vom SG Fügenberg. Im Teambewerb des 3 x 20 Dreistellungskampfes der Männerklasse konnte Andreas Thum gemeinsam mit Alexander Schmirgl (NÖ) und Patrick Diem (VBG) mit einem Gesamtergebnis von 1.749 Ringen sensationell hinter der Mannschaft aus Indien den Titel des Vizeweltmeisters holen. Auch in den Liegend-Bewerben auf die 50-Meter-Distanz konnte Andreas aufzeigen und sich mit einem Gesamtergebnis von

624,8 Ringen auf dem starken vierten Rang platzieren. In der Disziplin 300 m Standardgewehr konnte die österreichische Mannschaft rund um Bernhard Pickl (NÖ), Patrick Diem (VBG) und Andreas Thum einen tollen Erfolg einfahren und in der Teamwertung mit 1.733 Ringen Gesamtergebnis die Goldmedaille holen.

Einen großen Erfolg verbuchten die ÖSB-Damenmannschaft am Mittwoch in der Liegend-Disziplin auf die 50-Meter-Distanz. Sheileen Waibel (VBG) konnte gemeinsam mit den beiden Tirolerinnen Rebecca Köck und Nadine Ungerank ein Gesamtergebnis von 1.863,3 Ringe erreichen und sich damit hinter den Teams aus der Schweiz und Norwegen die Bronzemedaille sichern. In der Mixed-Teamwertung der Liegend-Disziplin gingen mit Sheileen Waibel/Andreas Thum sowie Nadine Ungerank/Alexander Schmirgl zwei Duos für Österreich an den Start. Mit 1.244,0 Ringen erzielten Waibel und Thum ein Topergebnis und konnten sich damit den starken siebten Rang von gesamt 34 Teams sichern.

Damit nicht genug für Nadine Ungerank und Andreas Thum. Bei den Österreichischen Meisterschaften & Staatsmeisterschaften Kleinkalibergewehr Innsbruck/Hall zeigten die beiden erneut auf. Bei den Mixed-Teambewerben im 60 Liegend in der Allgemeinen Klasse holten Nadine und Andreas mit 0,5



Nadine Ungerank und Andreas Thum

Foto: Tiroler Landesschützen-Bund

Ring die Goldmedaille und damit zum ersten Mal den Titel des österreichischen Staatsmeisters. In den Disziplinen 3 x 20 Dreistellungskampf siegte Nadine in der Frauenklasse und Andreas in der Männerklasse. In der Mannschaftsklasse konnte bei den Damen Ungerank mit Hofmann und Köck die Goldmedaille erringen, bei den Männern errang Thum mit Mair und Höllwarth Silber. In der Männerklasse der „Stehend frei“-Bewerbe auf die 100-Meter-Distanz in der Allgemeinen Klasse in Hall sowie den Liegend-Entscheidungen auf 50 m in Innsbruck in den Junioren- und Allgemeinen Klassen holten sich Andreas Thum und Tobias Mair (beide 391 Ringe) die Plätze eins und drei sowie mit Michael Höllwarth als Mannschaft „Tirol 1“ auch den 1. Platz. In den Mannschaftswertungen im 60 Liegend der Allgemeinen Klasse holten Ungerank mit Hofmann und Köck Gold sowie Thum mit Mair und Höllwarth Silber. Die Heimatstimme gratuliert an dieser Stelle recht herzlich! Wir sind stolz auf euch!

Stolz sind wir natürlich außerdem auf all unsere anderen sportlichen Zillertalerinnen und Zillertaler. Mehr zu deren Aktivitäten auf unseren Sportseiten.

Grund zum Feiern hatte auch die BMK Mayrhofen, was sie zu ihrem 200-Jahr-Jubiläum kräftig tat. Mit Impressionen zu den „acht Tagen voller Highlights“ lassen wir die Jubiläumswoche Revue passieren.

Ein goldenes Jubiläum feiert der Steinschafzuchtverein Tux-Hinteres Zillertal, nämlich sein 50. Dazu wird am 17. September in Tux-Madseit eine große Gebietsausstellung organisiert.

Auf unseren jungen Seiten gibt's diesmal verschiedene Infos zum Schulbeginn. Schulleiter Christian Kreidl aus der Volksschule Bruck am Ziller hat sich dazu sogar einigen Fragen der Redaktion gestellt.

Viel Vergnügen mit unseren Beiträgen und allen Kids einen tollen Schulstart!

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Bezirksmusikfest und 200 Jahre BMK Mayrhofen

Seite 5



Anno Dazumal

Seite 13



Eine Erfolgsgeschichte

Seite 16 - 17



Zillertal gratuliert

Seite 20 - 21